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Liebe Mitglieder des Fördervereins, 

vorab ein herzliches Dankeschön an alle, die im Jahr 2013/14 den Förderverein aktiv 
und finanziell unterstützt haben. 

Besonders begrüßen wir unsere neuen Mitglieder und freuen uns sehr, dass die 
Mitgliederzahl auch in diesem Jahr gestiegen ist. 

Der aktuelle Stand beträgt: 262 Mitglieder. 

Der Förderverein des Perthes-Gymnasiums ist auch im Rechenschaftszeitraum 
2013/2014 bestrebt, durch Anschaffungen und Bezuschussungen den Schülern eine 
Bereicherung und Unterstützung im Hinblick auf schulische Erfolge zu ermöglichen. 
Bei der Zuweisung der Mittel sind wir um eine ausgewogene und breitgefächerte 
Förderung der Schüler bemüht. 

Aus dem Beitragsaufkommen und der entgegengenommen Spenden konnte der 
Förderverein zahlreiche Aktivitäten der Schule unterstützen. Einige möchte ich hier 
benennen: 

 

• Englischförderung durch Frau Steinke-Rauche- Honorarzahlung. 
• Traditionell begrüßen wir alle neuen „Fünfer“ mit einem Shirt in den 

Schulfarben und mit dem Logo! 
• Zuschuss für Teilnehmer der Landesmathematik-Olympiade. 
• Zuschuss für Buskosten zum Besuch der Leipziger Buchmesse der 

Klassenstufe 7. 
• Unterstützung der Englandfahrt  9.Klassen- Bezuschussung der 

Stadtrundfahrt. 
• Unterstützung der Paris-Fahrt der Klasse 9/4 : Übernahme der 

Multivisionsshow. 
• Bezuschussung des Bibelmobil 2013- Religionsunterricht Klassen 5und 6. 
• Förderung Klassenstufe 10-Besuch Point Alpha im Rahmen des 

Geschichtsunterrichtes. 
• Übernahme der Buskosten zu den Kennlerntage der 5.Klassen. 
• Zuschuss zur Projektfahrt der 7.Klassen ins „Mathematicum“ Gießen. 
• Übernahme der Vortragskosten von Herrn Dr. Dietmar Jacobsen. 
• Zuschüsse für bedürftige Schüler bei verschiedenen Klassenfahrten. 



• Auch eine schöne Tradition ist inzwischen die Auszeichnung der 
Abiturienten mit Medaillen incl. Gravur des Abschlussjahres, sowie 
Sektgläser mit dem Schulwappen zum Sektempfang beim Abiturball. 

Zum Schuljahresende konnten viele unserer Schüler mit kleinen Präsenten 
ausgezeichnet werden (USB-Stick). Diese Schüler vertraten unsere Schule 
erfolgreich in naturwissenschaftlichen, sprachlichen und sportlichen Bereichen. 

Wie in den vergangenen Jahren erfolgte die Abwicklung der Ganztagesbetreuung 
über ein Unterkonto des Fördervereins reibungslos. Die Zusammenarbeit mit Frau 
Köllner der Ganztageskoordinatorin ist sehr erfolgreich. Für ihr Arrangement 
einen besonderen Dank! 

Honorarverträge wurden mit Schülern geschlossen, zur Betreuung von 
Arbeitsgemeinschaften im Rahmen der Ganztagesbetreuung. 

Ebenso werden die Schülerfirma und die Schülerzeitung über ein Unterkonto 
reibungslos abgewickelt. 

Im Jahr 2013 erhielten wir von der Stadt eine projektbezogene Förderung für 
Hockey-Sets. Nochmals Dank dafür an die Stadt und an alle Sponsoren. 

Der Verkauf der Schulkleidung wird weiter erfolgreich durchgeführt und ist 
besonders in den unteren Klassenstufen beliebt. An den Infoständen unseres 
Vereins besteht die Möglichkeit zum Anschauen und zum Probieren. 

 

 

  

  

 

 

 

 


